



3 Pièces

87 m²

Réf. 3355

1 990 000 €

Paris 4^{Eme}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS IV - PLACE DES VOSGES - Hôtel de Chaulnes - Vue Exceptionnelle - Sublime appartement de 60,71 m² carrez et 87,88 m² au sol refait entièrement à neuf avec des matériaux de qualité se composant au premier niveau d'un magnifique double salon, d'une salle à manger avec une cuisine ouverte entièrement équipée et aménagée le tout donnant sur l'emblématique Place des Vosges anciennement Place Royale, d'une salle d'eau et d'un WC séparé. Au second niveau une belle chambre avec coin bureau au charme indéniable avec son toit cathédrale et ses poutres d'origine. Stationnement possible dans la cour ...

PARIS IV - PLACE DES VOSGES - Hôtel de Chaulnes - Exceptional View - Sublime apartment of 60.71 sqm Carrez and 87.88 sqm on the ground completely renovated with quality materials consisting on the first level of a magnificent double living room, a dining room with a fully equipped and fitted open kitchen all overlooking the emblematic Place des Vosges formerly Place Royale, a bathroom and a separate toilet. On the second level a beautiful bedroom with office area with undeniable charm with its cathedral roof and original beams. Parking possible in the courtyard of the building.

STEPHANE PLAZA MARAIS

11 rue Malher - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

